
 

 

 

 
 

 

 

 

SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE DEL 24 GIUGNO 2024 
 

COMUNICATO STAMPA 
  

   

 

Alla presenza di 22 (23 dalla trattanda 2 e 24 dalla trattanda 7) Consiglieri comunali su 25, il Presidente Stefano 
Greppi (PLR) ha aperto la seduta ordinaria del Consiglio comunale del 24 giugno 2024 con l’avvicendamento 
del consigliere comunale Vasic Aleksandar dimissionario, al quale é subentrata la Signora Bauer Melissa 
(Avanti con Ticino & Lavoro), nominata anche Membro della Commissione delle Petizioni in sostituzione di 
Cattaneo Martino. 

I lavori assembleari proseguono con l’approvazione dei verbali del 18 dicembre 2023 e del 13 maggio 2024 e 
l’accoglimento di 1 domanda di naturalizzazione, come da preavviso Municipale e rapporto della Commissione 
delle Petizioni. 

Si è poi passati all’approvazione all’unanimità del Consuntivo 2023 dell’Amministrazione comunale che chiude 
con un avanzo d’esercizio di fr. 51'218.77, a fronte di un preventivo di fr. 57'610.00. Sul fronte degli investimenti 
la spesa si attesta a ca. fr. 660'000.00, sensibilmente inferiori al previsto a seguito di alcuni investimenti previsti 
e approvati in Consiglio Comunale contro i quali sono stati inoltrati dei ricorsi che hanno di fatto rallentato la loro 
realizzazione. Le partecipazioni vincolate a carattere regionale (Semisvincolo e Parco del Piano) rappresentano 
circa il 30% delle uscite dal conto investimenti. 

Anche il Consuntivo relativo all’Azienda Acqua Potabile è stato approvato all’unanimità chiude con un utile che 
ammonta a fr. 1'007.33, contro un preventivo di fr. 3'080.00. Nell’economia dei costi si rimarca un forte aumento delle 
analisi dell’acqua potabile quale diretta conseguenza della contaminazione da PFAS presente nel pozzo. Il Municipio 
sta procedendo, con l’approvazione della richiesta di credito da parte del Consiglio Comunale nel mese di dicembre 
2023, all’istallazione nel pozzo di captazione di appositi filtri atti ad eliminare le sostanze contaminanti. Si confida che 
la messa in funzione possa essere possibile entro la fine del corrente anno. Gli investimenti dell’Azienda Acqua 
Potabile si mantengono di poco superiori a fr. 100'000.00 e sono mirati al mantenimento della qualità del servizio 
all’utenza, nonché l’ammodernamento delle condotte. 

Successivamente il Consiglio comunale ha approvato, il Messaggio Municipale concernente l’unificazione delle 
contabilità del Comune di S. Antonino e dell’Azienda Acqua Potabile al 1.1.2024 e scioglimento dell’Azienda Acqua 
Potabile. Questo adattamento si era reso necessario per soddisfare la richiesta a livello cantonale di uniformare i 
diversi regolamenti in vigore nel Cantone Ticino così da aggiornali alle varie nuove disposizioni in materia. 

Il Sindaco Simona Zinniker ha informato i consiglieri comunali in merito allo scioglimento del corpo pompieri di 
Cadenazzo e l’imminente firma della convenzione con il corpo pompieri di Bellinzona al quale, assieme al comune di 
Cadenazzo e del Gambarogno, ci si affiderà a partire approssimativamente da luglio 2025. 
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All’ultima trattanda Mozioni e Interpellanze, il Municipio ha dato risposta in prima istanza alle seguenti 5 
Interpellanze: 

- del 18.12.2023 dal titolo “Quale futuro per l’acquedotto comunale”? firmata dai Consiglieri comunali 
Bassi Gian Alessio (Il Centro), Benzoni Ivo (PLR) e Greppi Stefano (PLR); 

- del 05.04.2024 dal titolo “Una comunicazione moderna al passo con i tempi: quali possibilità per S. 
Antonino?” firmata dai rappresentanti della Lista Civica 6592; 

- del 13.05.2024 all’Interpellanza del 05.04.2024 dal titolo “Una seconda vita per gli oggetti gettati 
all’EcoCentro: un’opportunità anche a S. Antonino?” firmata dai rappresentanti della Lista Civica 
6592; 

- del 13.05.2024 dal titolo “Sottopasso Via Stazione - Via al Ticino: tutto come previsto?” firmata dai 

rappresentati della Lista Civica 6592; 

- del 13.05.2024 dal titolo “Attività ricreative e associative per i giovani di S. Antonino: MidnightSports 

spazio libero per i giovani” firmata dal Consigliere comunale Malinverno Manuel (Il Centro). 
 

Sono state presentate le 7 seguenti Interpellanze da titolo: 

- “Situazione PFAS” firmata dai rappresentanti del Gruppo PLR; 
- “Risultato referendum comunale” firmata dai rappresentanti del Gruppo PLR; 
- “Introduzione zona 30 km/h Paiardi” firmata dai rappresentanti del Gruppo PLR; 
- “Divieto camper e roulotte” firmata dai rappresentanti del Gruppo PLR; 
- “Installazione impianto di diffusione sonora per apparecchi acustici” firmato dal Consigliere comunale 

Zufferey Ivan (PLR); 
- “Collegamento per disabili all’interno del cimitero” firmato dal Consigliere comunale Bassi Gian 

Alessio (Il Centro) e da altri colleghi del Consiglio comunale; 
- “Un sostegno alla formazione di consiglieri comunali e municipali?” firmata dai rappresentati della 

Lista Civica 6592. 

 

Il testo delle Interpellanze con la relativa risposta e le nuove Interpellanze saranno pubblicate sul nostro sito internet 
comunale (www.santonino.ch). 

 

 
         *********************************************** 

6592 S. Antonino, 25 giugno 2024                      Il Segretario: 


